

AEROPUERTO. HOY INAUGURAN LA TERMINAL DE CARGA

En Eldorado ya se invirtieron 537 mil millones de pesos

OSWALDO VARGAS PINZÓN
ovargas@larepublica.com.co
BOGOTÁ

Luego de continuos retrasos en la ejecución, el concesionario Opain y el Gobierno Nacional inaugurarán hoy el terminal de carga del aeropuerto internacional Eldorado de Bogotá.

La inversión en la infraestructura de carga asciende a 300 mil millones de pesos, mientras que en otras áreas se destinaron 237 mil millones de pesos.

Empresas como: Tampa, Avianca, DHL, Air France y American Airlines, ya cuentan con bodegas en este edificio.

"Es la terminal más moderna de América Latina", dijo Luis Fernando Jaramillo, presidente de Odinsa, firma constructora del consorcio operador Opain.

El área que será entregada hoy supera los 27 mil metros cuadrados sin contar el edificio administrativo de la Aerocivil, considerada la sede pública más moderna del país.

El proyecto fue dividido en dos fases, la primera se entrega hoy y la segunda estará lista a finales del presente año.

"Todos los espacios fueron alquilados y el mayor precio de arrendamiento se compensará con las facilidades y tecnología de las nuevas bodegas", explicó Luis Fernando Jaramillo.

En el acto de inauguración estarán presentes el presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, el ministro del Transporte, Andrés Uriel Gallego



"SEGÚN LOS EXPERTOS EN LA MATERIA, PONDREMOS A FUNCIONAR LA TERMINAL DE CARGA AÉREA MÁS MODERNA DE LA REGIÓN"
LUIS FERNANDO JARAMILLO
Presidente de Opain



"ES UNA OBRA QUE ESTABAMOS ESPERANDO HACE DÉCADAS. PARA LA ECONOMÍA DE BOGOTÁ Y EL PAÍS ES POSITIVO"
LEONARDO RONDEROS
Presidente de Fitac



Opain construye la segunda fase de la terminal de carga estará lista a finales del año.

Henao y dirigentes gremiales. Es posible que este martes el jefe de Estado haga un anuncio sobre el acuerdo para demoler el terminal de pasajeros actual. Las obras, que son adicionales a lo estipulado en el contrato inicial, se calculan en 150 millones de dólares.

ARRENDAMIENTO COSTOSO

El presidente de la Federación Colombiana de Agentes Logísticos en Comercio Internacional -Fitac- Leonardo Ronderos, mostró su satisfacción con la nueva obra, aunque mantuvo su preocupación por el alto incremento en los cánones de arrendamiento.



Nuevo Edificio Administrativo de la Aerocivil (NEAA)
12.138 Área m²



Nuevo Terminal de Carga NTC Fase 1
26.600 Área m²



Plataforma, calle de rodaje "M" y conectores NTC Fase 1
98.000 Área m²
Fuente: Opain

Obras que le están cambiando la 'cara' al aeropuerto capitalino

NOV. 2010 Hito 3
Vías Fase II Material base WAA Demolición, Almacén Carga fase II Demolición, TC Nacional Oeste Ref. sísmico, TPA fase I Parcial

SEP. 2011 Hito 5
Nivelación franjas y resas Expans. bahías de espera Demolición Hángares Avianca Refuerzo TC 1 (Zona II)

OCT. 2013 Hito 7
PC T1 Muelle Noroeste Muelle sureste Vías, redes, parq. para T1 Plataforma exterior Noroeste Plataforma exterior Sureste

FEB. 2011 Hito 4
Zona Mantenimiento Recinto pruebas de motores Refuerzo TC 1 (Zona I)

JUN. 2012 Hito 6
T2 Subestación Torre de control Plataforma Avianca Demolición, TC Nacional Este Balcón

JUL. 2014 Hito 8
T2 Viaducto Vías, redes, parq. para T2 Plataforma norte Balcón



Servicio Área de Rescate (SAR)
373 Área m²



Nueva Estación de Bomberos (SEI)
2.249 Área m²



Edificio de Carga en Cuarentena (ECC)
1.000 Área m²
garcía-LP8



Área transferencia y consolidación de carga del NTC fase 1
21.807 Área m²



Ampliación Zona de transferencia del terminal de carga 1
5.732 Área m²



Parqueadero del Centro Administrativo de Carga (CAC)
4.500 Área m²

nes de arrendamiento. "Desde hace cerca de dos décadas estamos esperando las nuevas bodegas del aeropuerto. En todos los documentos, sobretodo de los últimos 10 años, se señala como una de las fuertes restricciones de la logística colombiana la falta de inversión en la terminal de carga del Aeropuerto Eldorado", dijo.

En la primera fase del proyecto se ampliará la capacidad de carga en 55 por ciento permitiendo el descargue simultáneo de cuatro aeronaves adicionales.

A este sitio podrán llegar incluso aeronaves A-380, considerado el más grande del mundo.

Estas obras se desarrollan justo al costado oriental de la actual terminal de carga internacional construido a mediados de la década de los noventa.

Este edificio es muy importante para el comercio exterior de la capital y del país. Por ejemplo, se mejoró las áreas de almacenaje para perecederos

como flores y frutas, dos productos "estrella" de la ciudad región.

En cuanto al edificio de la Aerocivil, tendrá casino, oficinas, parqueaderos, sótano y diseño vanguardista. En este sitio, Opain invirtió 18 mil millones de pesos.

Es una de las construcciones más avanzadas pues ya se empiezan a ver las columnas de acero y concreto.

Otro edificio, mucho más pequeño, (mil metros cuadrados) se construyó para labores del Instituto Colombiano Agrícola y cuarentena de animales que son movilizadas por vía aérea. Allí la inversión fue de cuatro mil millones de pesos.

En otro sector de la terminal aérea se terminó una sede para la extinción de incendios. En este lugar se requirieron 4.500 millones de pesos.

La importancia del Aeropuerto Eldorado para la economía de la Sabana de Bogotá es indudable. Según Fitac, las flo-

res representan 67 por ciento de las exportaciones por la terminal capitalina.

También salen productos farmacéuticos, confecciones, frutas y cueros. Del exterior llegan electrodomésticos, licores, repuestos, electrónica y maquinarias. El principal destino es Estados Unidos.

El aeropuerto Eldorado es considerado, por volumen de carga, la terminal con mayor movimiento en América Latina.

Opain también anunció que demolerá la actual torre de control para dar más espacio a las aeronaves en la plataforma. De la misma forma se tiene previsto la construcción de un viaducto en las dos terminales de pasajeros para facilitar el movimiento de pasajeros. Adicionalmente, se ampliará las zonas para uso comercial.

SIGANOS EN:
www.larepublica.com.co
Presidente Uribe habla sobre la negociación para demoler Eldorado.

MERCADOS. REPORTE DEL DANE ESTUVO DENTRO DE LO ESPERADO

Mercado no se afectará por inflación

BOGOTÁ

El reporte de inflación de 0,11 por ciento para junio, presentado por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane), estuvo en línea con las expectativas de los analistas, por lo que los mercados bursátiles no deberían sufrir mayores sobresaltos relacionados con el dato.

Un sondeo realizado por LA REPUBLICA entre trece analistas dio como promedio una expectativa de aumento de 0,08 por ciento, ligeramente por debajo del dato emitido oficialmente por el Dane para el sexto mes del año.

2,47 POR CIENTO
AUMENTÓ EL ÍNDICE DE PRECIOS AL CONSUMIDOR, CON LO TODAVÍA ESTÁ DENTRO DE LO ESPERADO POR EL GOBIERNO.

"Considero que el mercado lo había descontado y en realidad lo que sucedió está muy cerca de lo que se esperaba, por lo que no impactará el mercado y más bien será positivo en tanto se mantienen las proyecciones del Gobierno, lo que muestra estabilidad y da confianza al mercado. Esto además puede impactar revisiones de la calificación como la que considera realizar Moody's de cara a la

próxima llegada de un nuevo Presidente", aseguró el director de investigaciones de Alianza Valores, Felipe Campos.

La estabilidad en el dato además se vio consolidada en la medida en que el Índice de Precios al Consumidor cerró los primeros seis meses del año en 2,47 por ciento y el corrido de doce meses con una variación de 2,25 por ciento, manteniéndose dentro del rango que esta-

bleció como meta el Banco Central, ubicado entre dos y cuatro por ciento.

"Está en un nivel que históricamente para junio es bajo, entonces por ese lado lo que vemos es que tendremos una inflación baja y controlada", manifestó el gerente de Investigaciones Económicas de Corredores Asociados, Julián Cárdenas.

Ante esto, agregó Cárdenas, "la pregunta ahora es qué va a pasar en lo que resta del año y si el Banco de la República ve el escenario externo, la demanda interna y el tema monetario igual que hace un mes".

Esto, señaló el analista, se verá reflejado en posibles medidas del Emisor para contener la presión inflacionaria que se podría ver hacia finales del próximo año con acciones en marcha desde este mismo año.



Francisco Luzón, presidente del Banco Santander división América, cree que América Latina tiene un inmenso potencial.

OPERACIONES. ABRIRÁ NUEVOS CANALES

Santander considera expandir operaciones e invertir en Colombia

BOGOTÁ

El presidente de la División América del Banco Santander, Francisco Luzón, aseguró que el Grupo va a retomar operaciones de Bancarización en la región con planes que incluyen a Colombia, según lo señaló el medio español El Economista.

De acuerdo con la cita realizada por el diario, el directivo anunció que incluirá nuevos canales de distribución y centrará sus inversiones en proyectos de carácter funcional que refuercen y amplifiquen lo que ya existe, además de la apertura de algunos nuevos servicios.

Esto se traducirá en que Santander trabajará por multiplicar por el mercado de ahorro y crédito en la región, especialmente en países de México, Brasil, Argentina, Chile, Colombia, Perú y Uruguay.

Así las cosas, para el año 2015 espera que el valor de estos mercados financieros llegue al trillón de dólares desde la cifra

de 500 mil millones de dólares actual.

"El Grupo Santander será protagonista", manifestó el directivo del Banco más importante del sistema financiero latinoamericano, que a la fecha suma 37 millones de clientes y 5.800 sucursales, citó el diario.

Luzón querrá tener presencia en lugares donde ahora no tienen, como Colombia y Perú, y subrayó que los problemas en México con el narcotráfico no les han impedido hacer inversiones por valor de 2.500 millones de dólares porque tienen una "enorme confianza" en este país.

De igual manera, señaló que espera que el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en los siete países "core" de sus actividades se ubicará entre 3,5 por ciento y cuatro por ciento anual para 2020, siendo la región un motor económico de gran relevancia mundial.

Daniel España



SECRETARÍA DISTRITAL DE PLANEACIÓN
CONVOCATORIA

La Secretaría Distrital de Planeación, invita a los ciudadanos a participar en el evento de socialización de los ajustes normativos de la Unidad de Planeamiento Zonal (UPZ) No. 19 El Prado, de la localidad de Suba, el día jueves 15 de julio de 2010 a las 5:00 p.m. en el Salón Comunal del Barrio Prado Pinzón, ubicado en la calle 141 No. 49 – 66 (Dirección nueva).

Informes: Carrera 30 No. 25 – 90, Piso 5. Dirección de Norma Urbana.
PBX. 335 8000 Ext. 8419 y 8403.
www.sdp.gov.co



SECRETARÍA DISTRITAL DE PLANEACIÓN